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Зачем китайцы едят крыс? Будто бы для лучшего роста волос. По крайней
мере, так объяснил употребление крыс в пищу один китаец корреспонденту
Лахор Трибьюн. Крысы для человеческих волос являются, будто бы
совершенно тем же, чем морковь для лошадей. Каждый любитель
последних знает, что кормление лошадей морковью  лучшее средство для
придания их шерсти мягкости и блеска. Точно также и китайцы, особенно
женщины, знают с незапамятных времен, что употребление в пищу крыс
останавливает выпадение волос и делает их мягкими и шелковистыми. Чего
доброго и у нас найдутся любители волос, которые начнут есть крыс!
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